

## Evasion au lance-roquettes - 1/1

**Un malfaiteur connu de la police et de la justice a réussi à s'évader, mercredi matin du centre pénitentiaire de Fresnes (région parisienne), après que des complices eurent tiré au lance-roquette contre l'établissement, a-t-on indiqué de sources policières.**

Antonio Ferrara, (29 ans), d'origine italienne, connu des services de police et de la justice pour homicide, vols à main armée, a pu s'évader vers 4H30 du matin, en compagnie de ses complices, quatre ou cinq individus, qui ont utilisé des lance-roquettes de l'extérieur contre deux miradors, selon les mêmes sources.

Les complices ont pu prendre le malfaiteur en charge et ont pris la fuite à bord d'un véhicule de marque Audi, vraisemblablement volé et maquillé. Un des complices de l'évasion a sans doute été blessé par des balles tirées par des surveillants, a indiqué une source policière, soulignant qu'il ne s'agit, en l'état des investigations, que d'une hypothèse, des traces de sang ayant été découvertes sur les lieux de l'évasion.

Le ministre français de la Justice, Dominique Perben, s'est rendu sur les lieux vers 07H00 pour prendre connaissance des circonstances de cette évasion, a annoncé son cabinet. Antonio Ferrara, dit "Succo", a été condamné le 22 janvier à huit ans de réclusion criminelle par la cour d'assises de l'Essonne pour deux braquages de banques.

Il s'agit de la troisième évasion répertoriée depuis le début de l'année, qui confirme une baisse du nombre d'évasions (seul ou à plusieurs) en 2002 15 (concernant 26 détenus) contre 31 (38 détenus) en 2001 et 34 en 2000 (41 détenus).